## き響形の活動目記念

## 今月の雲丹(うんたん)の活動

5月6日(水)、大間温泉に雲丹(うんたん)が遊びに行きました。大間温泉のゴールデンウィーク特別企画で大間町のゆるキャラ、かもまーると初めて共演しました。

最初に大広間のステージで来てくださったみなさんにご挨拶。地元じゃないので受け入れてもらえるか少し不安でしたが、いざ始まってみると大間町の子どもたちからも大人気でした。 佐井村から来てくれているお友達もたくさんいて、みんなと一緒にビンゴ大会や写真撮影を楽しみました。

また雲丹(うんたん)お得意の相撲でかもまーると対決をしました。最初は押しつ押されつでしたが、雲丹(うんたん)が青森県ゆるキャラ相撲覇者の貫録を見せて見事に押し切りました。その他、かもまーるや子どもたちと一緒に『ようかい体操第一』『恋するフォーチュンクッキー』などを踊ったり、館内を歩いて来館者の方々とふれあい、楽しく過ごすことができました。

今年もいろいろなゆるキャラやお友達と出会いたいな、と思う雲丹(うんたん)でした。



踊る雲丹(うんたん)たち



相撲をとる雲丹(うんたん)たち



・わかめオーナーのみなさんに塩蔵わかめを発送しました 5月20日(水)、約80名の佐井村弁天わかめのオーナーの方々へ、1年かけて育てたわかめを発送しました。 3月末に収穫したわかめを漁協で塩蔵加工をし、『塩蔵わかめ』と『茎わかめ』を主に、コースごとに特典としてその他海産物を発送しました。事業はこれからも継続して行われますので、ぜひ今後も応援よろしくお願いします。

## 今月のアピオス

## ≪アピオスの植え付け作業≫

今年も5月からアピオスの植え付けが始まりました。

黒いマルチを敷いて、20センチくらいの感覚で種いもを植え付けていきます。

イモによっては、芽がなかなか出ないこともあります。多めにイモを用意して、数センチの芽が出るのを確認してから、定植するのがおすすめです。

コツは、緑色の芽が数センチの大きさになるまで 我慢することです。出たばかりの芽は、すぐに折れ てしまうので、注意が必要ですが、数センチまで育 つと丈夫になります。



芽を出したアピオス